



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré Sa Béatitude l'archevêque Chrysostome de Chypre



Le 27 mars 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a été reçu par Sa Béatitude l'archevêque Chrysostome II de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre. La rencontre avait lieu à l'archevêché de Chypre, à Nicosie. Le métropolite Hilarion a transmis au Primat de l'Église orthodoxe de Chypre les cordiales salutations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Il a également remercié Sa Béatitude de sa sollicitude envers les nombreux orthodoxes russophones résidant à Chypre, dont l'inauguration de la nouvelle église russe Saint-André-Tous-les-Saints-Russes, à Episkopio, est un témoignage.

De son côté l'archevêque Chrysostome a exprimé sa satisfaction des bonnes relations entre les Églises orthodoxe russe et chypriote, constatant que ces relations pourraient être encore plus étroites. Il s'est notamment dit intéressé par le développement d'une collaboration entre les deux Églises dans le domaine de l'instruction, proposant d'intensifier les échanges d'étudiants. Les théologiens chypriotes devraient pouvoir mieux profiter des progrès actuels de la théologie dans l'Église orthodoxe russe sur

les thèmes de l'actualité.

Des souvenirs ont été échangés à la fin de la rencontre, à laquelle prenaient part le métropolite Isaïe de Tamassos et d'Oreini, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes et le prêtre Anatole Tchouriakov, du DREE.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48623/>